
Pièces 6 Pièces

Superficie 185 m²

Référence 5CT5767VM

Prix 1 508 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Antibes, superbe villa de 6 pièces d'une surface de 185 M², niché dans un secteur

résidentiel très prisé. Elle se compose d'un spacieux séjour et d'une salle à manger

agrémentés  d'une  cheminé,  ouvrant  sur  une  belle  terrasse  offrant  une  vue

imprenable.  La villa  dispose également  d'une cuisine équipé indépendante,  d'une

buanderie, et de deux chambres de plain-pied avec salle de bains. À l'étage, deux

autres chambres s'ouvrent sur une terrasse offrant une vue sur la mer. On y trouve

également  un  coin  bureau  et  une  chambre  supplémentaire,  ainsi  qu'une  salle

d'eau/bains. l'ensemble est complété ...

Antibes. For sale charming villa of 185 sqm. Located in a sought after upstanding

gated  residence.  Consisting  of  spacious  living  and  dinning  room  with  fire  place

opening  onto  a  delightful  sunny  terrace,  garden  with  a  large  swimming  pool,  fully

equipped  kitchen,  4/5  bedrooms  of  which  2  are  located  on  the  ground  floor.  3

bathrooms  and  a  cellar.  Plenty  of  parking  spaces.  Property  is  surrounded  by  a

landscaped  garden.  Sea  view  from  the  1  st  floor.  Video  sur  demande.  Viewing

highly recommended ! Ref:6557vmct

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES
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